



Pressemitteilung

**„Es geht wieder los“
Nexans ist zum 24. Mal Gastgeber für den Regionalwettbewerb
„Jugend forscht – Schüler experimentieren“**

Am 5. und 6. Februar stellen rund 80 Teilnehmer fast 40 Forschungsarbeiten in Hannover vor

–
Jugend forscht wird 50 Jahre

Hannover, 27. Februar 2014 – Das „Jugend forscht“-Patentunternehmen Nexans ist zum 24. Mal Gastgeber für den Regionalentscheid „Jugend forscht – Schüler experimentieren“ in Hannover. „Es geht wieder los“ ist das Motto des Wettbewerbs und dieses hat in Hannover und dem Umland zu höchst unterschiedlichen Forschungsprojekten geführt. Rund 80 Nachwuchsforscher aus Hannover und dem Umland haben knapp 40 wissenschaftliche Arbeiten erstellt, die am 5. und 6. Februar im Nexans Verwaltungszentrum im Kabelkamp 20 in Hannover sowohl den Juroren als auch der Öffentlichkeit präsentiert werden. Die Jury, bestehend aus Pädagogen, Experten aus der Wirtschaft sowie Fachleuten von Nexans, ermittelt die besten Arbeiten anhand der eingereichten schriftlichen Unterlagen sowie der Präsentation der Arbeit während der Ausstellung. Die Gewinner des Regionalwettbewerbs werden am Nachmittag des zweiten Tages bekanntgegeben und ihr Projekt bei den niedersächsischen Landeswettbewerben „Schüler experimentieren“ bzw. „Jugend forscht“ vorstellen. Der Regionalwettbewerb Hannover wird in diesem Jahr erstmals von der Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung der Region Hannover unterstützt.

Aktuell steht Biologie bei den Themen des hannoverschen Regionalwettbewerbs an der Spitze, gefolgt von den Themenblöcken Technik und Chemie. Weitere von der Stiftung Jugend forscht e.V. zugelassene Themenfelder sind „Arbeitswelt“, „Geo- und Raumwissenschaften“, „Mathe und Informatik“ sowie „Physik“.

Der Wettbewerb „Jugend forscht – Schüler experimentieren“ ist in zwei Altersklassen geteilt: Im Juniorenwettbewerb „Schüler experimentieren“ präsentieren die Nachwuchsforscher unter 15 Jahren ihre Arbeiten, die Teilnehmer bei „Jugend forscht“ sind dagegen zwischen 15 und 21 Jahre alt. Die Gewinner des „Jugend forscht“-Regionalwettbewerbs Hannover treffen bereits Mitte März beim niedersächsischen

Landeswettbewerb in Clausthal-Zellerfeld auf die Sieger der anderen sechs niedersächsischen Regionalwettbewerbe. Die Besten bei „Schüler experimentieren“ treten unmittelbar danach in Oldenburg gegen die Konkurrenz aus Niedersachsen an. Die Gewinner der Landesauscheidung Jugend forscht wiederum ziehen in den 50. Bundeswettbewerb, der vom 26. bis 30. Mai in Ludwigshafen stattfindet.

Grundanliegen des Wettbewerbs ist, die Arbeit von Schulen und Industrie miteinander zu verzahnen und die Forscher von morgen zu finden. „Die Wettbewerbe ‚Jugend forscht‘ und ‚Schüler experimentieren‘ stellen einen wichtigen Baustein abseits der schulischen Ausbildung dar. Wir sind als forschendes Unternehmen sehr froh über das Engagement der Lehrer und Schüler“, sagte Jutta van Bühl, „Jugend forscht“-Patin und zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit von Nexans. „Wir freuen uns, auch im Jubiläumsjahr Gastgeber sein zu dürfen.“



Interessierte können sich die Projekte und Ideen des Regionalwettbewerbs am 5. Februar von 10 bis 17 Uhr und am 6. Februar von 9 bis 12 Uhr in der öffentlichen Ausstellung am Nexans-Standort, Kabelkamp 20 in 30179 Hannover, ansehen.

Weitere Informationen zum Wettbewerb unter www.jugend-forscht.de



Der Wettbewerb „Jugend forscht“ von der Stiftung Jugend forscht e.V. jährt sich in diesem Jahr zum 50. Mal. Die Themenblöcke „Technik“, „Chemie“, „Arbeitswelt“, „Geo- und Raumwissenschaften“, „Mathe und Informatik“ sowie „Physik“ sind bei den Schülern nach wie vor sehr beliebt. (Bilder: Stiftung Jugend forscht e. V.)

Nexans Deutschland

Nexans Deutschland gehört zu den führenden Kabelherstellern in Europa. Das Unternehmen bietet ein umfassendes Programm an Hochleistungskabeln, Systemen und Komponenten für die Telekommunikation und den Energiesektor. Abgerundet wird das Programm durch supraleitende Materialien und Komponenten, Cryoflex Transfersysteme und Spezialmaschinen für die Kabelindustrie. Gefertigt wird im In- und Ausland mit ca. 9.080 Mitarbeitern. Der Umsatz im Jahr 2013 beträgt ca. 906 Mio Euro. Durch die enge Einbindung in den Nexans-Konzern verfügt Nexans Deutschland über hervorragende Möglichkeiten zur Synergienutzung in allen Konzernbereichen. Das gilt für weltweite Projekte ebenso wie für Forschung und Entwicklung, Know-how-Austausch usw. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.nexans.de

Weitere Informationen / Pressekontakt

Nexans Deutschland GmbH
Jutta van Bühl
Kabelkamp 20
30179 Hannover
Telefon: +49 (0)511 676-2629
Fax: +49 (0)511 676-2480
E-Mail: Jutta.van_Buehl@nexans.com
Internet: www.nexans.de

Press'n'Relations II GmbH
Ralf Dunker
Gräfstraße 66
81241 München
Telefon: +49 (0)89 5404722-11
Fax: +49 (0)89 5404722-29
E-Mail: du@press-n-relations.de
Internet: www.press-n-relations.de